



# 藤の実

令和6年5月31日 No.9

## 無事終了！引き渡し訓練！！ ご協力ありがとうございました！

5月26日は「県民防災の日」でした。昭和58年、秋田県も日本海中部地震で多くの被害を受け、たくさんのおともたちも亡くなりました。この日本海中部地震をきっかけに5月26日は秋田県の「県民防災の日」となり、県内各地で防災訓練が毎年行われています。本校では24日に避難訓練を行いました。「一番大切なことはまずはしっかりと情報を聞き、対応すること」「まず低く、あたまをまもり、動かない」「おはしも」の合い言葉を確認し、「自分の命は自分で守ることができる」ようになってほしいことを話しました。おともたちは、真剣に訓練に参加してくれました。

また、その後に行った引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。とてもスムーズに引き渡しができることに感謝しております。引き渡しが必要になるようなことが起こらないことを願っておりますが、引き渡しが必要になった際は、今回の訓練を生かして、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 1年生タブレット贈呈式！

28日に1年生のタブレット贈呈式を行いました。文部科学省では、1人1台のタブレット端末の整備を行っています。今の時代を生きるおともたちにとって、ICT端末は鉛筆やノートと並ぶマストアイテムです。9年間大切にしかも積極的に活用してほしいと思っております。夏季休業には持ち帰りを予定しております。



## 申し訳ございませんでした！

### 7月のPTA学習参観日の期日再変更のお願い！

メールでもお知らせいたしましたでしたが、いろいろな本校の行事を調整して決めた7月のPTA学習参観日の期日が、大曲南中学校のPTA授業参観日の期日と重なっていました。素早く情報を学校に教えていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。期日が重なることで不都合が生じるようですので、再度の変更をお願いいたします。再度の変更でご迷惑をおかけします。誠に申し訳ございませんでした。ご理解・ご協力をお願いいたします。

**変更前 7月5日（金）→変更後 7月1日（月）**

大変ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。